Antrag Nr.: 0038/2010/AN

Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates

Antragsdatum: 27.01.2010

Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat IV, Amt für Abfallwirtschaft und Stadtreinigung

Beteiligung:

Betreff:

Verlegung des Recyclinghofes Handschuhsheim

Antrag

Beratungsfolge:

| Gremium: | Sitzungstermin: | Behandlung: | Beratungsergebnis: | Handzeichen: |
|----------------|-----------------|-------------|--------------------|--------------|
| Bezirksbeirat | 29.03.2010 | Ö | | |
| Handschuhsheim | | | | |

Antrag Nr.: 0038/2010/AN

00202499.doc

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0038/2010/AN 00202499.doc

Antrag Nr.: 0038/2010/AN

Abbildung des Antrages:

- 2 -

Antrag II

Wir beantragen die erforderliche Verlegung des Recyclinghofes Handschuhsheim als Tagesordnungspunkt für die nächste Sitzung vorzusehen.

Begründung:

Der Rhein-Neckar Zeitung vom 21.01.2010 war im Bericht "Marguerre investiert in Heidelberg" zu entnehmen, dass das Gelände zwischen dem Klausenpfad und der Berliner Straße, auf dem sich teilweise der Recyclinghof befindet, noch in diesem Jahr bebaut werden soll. Wir erinnern an den in der Bezirksbeiratssitzung v. 30.06.2008 mit 15:01:00 Stimmen angenommenen Antrag, den Recyclinghof Handschuhsheim auf Flächen im Bereich des Erzeugergroßmarktes B 3 / L 531 einzurichten. Siehe Protokoll über die öffentliche Sitzung des Bezirksbeirats Handschuhsheim, Seiten -6- und -7- 4. Neuer Standort für einen Recyclinghof in Handschuhsheim.

Mit freundlichen Grüßen gezeichnet:

Robert Bechtel

Alexander Heinzmann

Wilhelm Seeger-Kelbe

Harald Stierle

Martina Weihrauch

gezeichnet Aus der Mitte des Bezirksbeirates

Antrag Nr.: 0038/2010/AN

00202499.doc